

## Quand ?

A quand, en effet, l'installation du groupe de travail sur l'accessibilité aux quais de la gare de Melun que nous attendons depuis deux ans maintenant ?

Pourtant, le Président de la Communauté d'agglomération Melun Val de Seine en avait pris solennellement l'engagement devant tous les Élus. Il avait même précisé qu'il m'en confierait la présidence puisque ce sont les Élus de Vaux le Pénil qui, les premiers, ont soulevé le problème et formulé la proposition.

Aurons-nous enfin une réponse en posant ici et plus largement la question ? Prendrons-nous enfin en considération le sort de dizaines de milliers d'usagers quotidiens ?

Nul doute que la raison, la force des engagements et l'intérêt général l'emporteront sur toute autre considération.

Qu'il me soit permis enfin d'avoir une pensée pour toutes les personnes qui ont souffert des intempéries mais aussi pour les services publics et les bénévoles qui se sont mobilisés pour les secourir, et auxquels – et de saluer l'initiative – notre magazine rend hommage.

Pierre Herrero pour le groupe « Melun Val de Seine : Horizon 2020 »